



Parmi les 120 clubs représentés, Les Belles Champenoises d'époque, à l'origine de ce Salon organisé cette année sur le thème « J'en ai rêvé », sont évidemment de la partie, avec des petits bijoux à admirer sans modération. Remi Wafflard



ÉVÉNEMENT

Le Salon du véhicule de collection redémarre bien

Une petite négociation plus tard et voilà Jean-Claude et Dominique dans les bras, un large sourire sur le visage. Venus de Clermont dans l'Oise, les deux amis, repartis sans tarder à la chasse d'une bobine de 2CV cette fois, n'auraient manqué pour rien au monde cette bourse d'échange pas comme les autres, de retour dans des conditions « presque » normales après une année blanche en 2020 et une édition en demi-teinte l'an der-

nier, pour cause de couvre-feu et jauge handicapante. Comme eux, les fans de vieilles mécaniques étaient très nombreux hier, dès l'ouverture, à se presser sur les stands des vendeurs de pièces auto, moto, et autres trésors d'automobilia, installés aux abords du parc des expositions et dans un hall. Pas de doute, cette 34^e édition du Salon champenois du véhicule de collection, organisé par Les Belles Champenoises d'époque, était attendue comme le Messie.

« C'est un renouveau, on est archi content de pouvoir refaire un salon comme on les a faits depuis 33 ans », lâchait à midi, presque soulagé, Christophe Fouan, l'un des fondateurs de ce grand rendez-vous qui se poursuit ce dimanche. « Actuellement, la foule est présente ; on a un peu moins de visiteurs qu'en 2019 mais on ne peut pas savoir. Résultat dimanche soir. » Derrière lui, sur le stand Matra, la marque mise à l'honneur, l'ancien pilote automobile Jean-Pierre Jarier, vainqueur de sa première course en F2 sur le circuit de Gueux, se prêtait volontiers au jeu des autographes. Avec, tout autour, près de 200 voitures et motos anciennes provenant de 120 clubs de toute la France à admirer. L'occasion de s'en mettre plein la vue, avant de retourner chiner la pièce détachée rêvée... ■ MARION DARDARD

Au parc des expositions ce dimanche, de 9 à 18 heures. Entrée 14 €, 4 € (10-14 ans), gratuit pour les moins de 14 ans. Pass vaccinal requis.

On trouve de tout à la bourse de pièces détachées qui attire des acheteurs du monde entier. Un peu plus de 450 exposants proposent plaques émaillées, affiches et bien d'autres réjouissances liées à l'automobile. Remi Wafflard

REIMS Avec près de 200 véhicules anciens à admirer et une bourse de pièces détachées prisée, le Salon champenois du véhicule de collection repart sur les chapeaux de roues.

À gauche, l'ancien pilote de F1 Jean-Pierre Jarier à la rencontre de ses fans. À droite, Jean-Claude et Dominique ont trouvé leur bonheur à la bourse de pièces détachées ! Remi Wafflard

